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Tomber amoureux… 

pourquoi tomber ? 
Quand on tombe par terre, on ne le fait pas 
exprès. On ne se dit pas : « Tiens, dans deux 
minutes je vais tomber par terre. » On sait 
qu’on est tombé une fois qu’on est tombé, pas 
avant ! Sauf, bien sûr, si on le fait exprès 
pour s’amuser 

C’est parce qu’on ne peut pas prévoir, qu’on 
ne peut pas décider à l’avance, que l’on dit 
tomber amoureux. On le sait uniquement quand 
ça arrive. Et puis, une fois qu’on est amoureux, 
impossible de savoir comment ça va se passer, 
si ça va s’arrêter dans deux minutes, dans un an ou dans cent ans ! 

C’est l’aventure, une aventure qui peut arriver tous les jours entre les 
hommes et les femmes. Et ça durera jusqu’à la fin du monde ! 

Mais évidemment, comme toutes les aventures, ça fait à la fois très envie et 
très peur. 
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Et toi, qu’est-ce que tu en penses ? 

Ta réponse avant le débat : 

Ta réponse après le débat : 

 


